
 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 22 DÉCEMBRE 2018

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

Présents     : 

F6CQK  Christian - F4GEE Robert - SWL Jean Claude B  - F5UM Jean -  F4GTF Robert - F5AYZ  
Claude - F5ADR Raymond – F4GMD Gabriel - F5BWR Georges -  F1RXP Jean Paul – F-26577  
Jean Christian -  F5EDP Jean-Jacques -   F4UMJ Philippe -  F-25060 Jackie  -   F1EKK Pierre  
Jacques – F5IXE Lucien - F8VNU Raymond - SWL Jean Claude R - Philippe F4GFX -  F5TH Jean-
Claude – F6EVA  Bruno - F4IAQ Eric - F5VNA Antoine -  F1NPY David.

Absents excusés     :

F-60128 Maurice  -  F5ART Jean-Pierre  -  F4CKR Alain  -  F5VLS Eddy  -   F4CZH Alain   -  SWL  
Bernard – F4PZI Rémi - F5ELL Robert - F5NLX Jean-Marie - F4FAQ Xavier -  SWL Eric P -  F8DHN  
François – F6IRE Charles – F5HLM Claude.

Procurations     :

F5ELL Robert, F4FAQ, F8DHN

Début de la réunion 10 H 40 - pour 24 présents sur et 3 procurations pour 44 inscrits, le quorum est 
donc atteint.

Le président avait envoyé par courriel le bilan financier et le rapport d'activité de l'année 2018.

Bilan financier : Le Trésorier Jean F5UM nous énonce en détails tous le bilan, sans oublier les assurances - 
Location de salle -  et frais divers. Détails mis à disposition de l’assemblée en circulant dans les rangs...

Nous finissons l'année avec un solde positif de 2.534,91 € au 31-12-2018.

Un bilan financier simplifié sera joint  au compte rendu de l’AG

Vote à main levé - ADOPTÉ à l'unanimité.

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

Rapport Moral: Notre année commence en septembre et fini en août, c'est pour cela que les cotisations sont 
encaissables dès le 1er septembre.

- Un nouvel indicativé - ERIC - F4IAQ  Bravo 

- Col de Palhères - Un Week-end à la montagne (IARU VHF) avec 106 contacts et une franche camaraderie.

- Les allées Paul Riquet : Forum des associations (Interrogation pour l'an prochain sur                  notre 
présence pour cette occasion)

- Coupe F9NL : Au nord de Boujan  - 14 contacts UHF peu de propagation

- IUT : Présence de F6KEH tous les jeudis au 2ème étage de 14 h. à 17 h.

- Monteux : Distribution de tracts pour inviter les exposants à venir le 15 août à Colombiers, beaucoup de 
oui, mais peu de présence effectives....



- Ecole de Lézignan la Cèbe : Initiation au QSO avec les élèves de CM1-CM2.

- Janvier : La Plantade pour la coupe du Ref  CW et Phonie.

- Avril : Visite au SARATECH de Castres toujours à la recherche d’exposant pour le RMF9DX

- Mai : École La Salsepareille Lézignan la Cèbe - Premier QSO avec les élèves de CM1-CM2 quelques 
contacts avec les plus courageux et échange de QSL's réalisées en classe.

- Mai : Pique-nique à Coulobres  pour la « Journée Nationale des Châteaux » Très bonne réception chez nos 
amis hollandais avant la vente de leur maison d'hôtes.

- 16 JUIN : La Plantade pour la « Journée Nationale des Moulins »

- Juillet : Pique-nique au Logis Neuf, commune de Combes dans la Forêt des Combattants. Sortie dédiée à 
la  mise en œuvre de notre antenne Spider-beam  réglée par  Jean-Jacques -  Montage en une heure - 
Résultats très intéressants et encourageants  sur les fréquences hautes...

- 15 AOUT : Rassemblement RMF9DX, manque de commerçants, mais bonne ambiance pour le repas et les 
rencontres entre les participants.

Prévoir quelque chose pour le Jeudi18 AVRIL 2019 pour la journée des Radioamateurs..... Joindre F5ADR si  
vous avez des idées de déplacements ou de site à découvrir.

Pour le rapport moral et d'activité une approbation générale. - Adopté à l'unanimité. 

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

Pour le CA : Départ de F4UMJ Philippe qui sera remplacé par DAVID F1NPY..... - ADOPTÉ

Jacques F8DMZ prend une année sabbatique et ne se présente plus au CA.

Les statuts ont été modifiés à cause du changement d'adresse de la MVA

Tous les changements présentés ont été adoptés par les membres présents ce jour.

Fin de la réunion à 11 H 13 suivi d'un apéritif et d'un repas.

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-

Composition du Bureau : 

Président : Claude F5AYZ

Trésorier : Jean F5UM - Trésorier adjoint : Raymond F8VNU

Secrétaire : Robert F4GTF - Secrétaire adjoint : Bruno F6EVA

Chargé de l'informatique : DAVID F1NPY

Coopté Jackie SWL F-25060 pour le photo-reportage de nos sorties...

Figurent au compte rendu, le bilan financier simplifié et le rapport moral

Le secrétaire de F6KEH                                                               Le président de F6KEH

Counil Robert de F4GTF                                                              Cottat Claude de F5AYZ


